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На круглом столе, Виктор Васильевич Титов рассказал журналистам о том, что Ассоциация банков 
Северо-Запада официально представляет интересы Агентства по страхованию вкладов на Северо-
Западе. Также он пояснил принципы работы современной системы по страхованию вкладов: все 
банки, которые в настоящее время работают с вкладами населения, являются участниками системы 
страхования вкладов (на данный момент в реестре агентства примерно 970 банков, занимающихся 
данным видом деятельности). Страхуются все виды вкладов физических лиц. Страховой случай – 
это чрезвычайное событие, например, банкротство. Однако Агентство по страхованию вкладов 
достаточно успешно и быстро справляется с подобными ситуациями, особенно учитывая то, что в 
законе «О страховании вкладов физических лиц в банках Российской Федерации» четко 
указываются сроки. Работа по выдаче застрахованной части вклада должна начаться через 14 дней 
после отзыва лицензии. Чтобы данная работа проводилась быстро и эффективно все банки ведут 
реестр вкладчиков, а агентство по страхованию вкладов проводит постоянные проверки по качеству 
ведения этих реестров. Еще существует процедура аккредитации ВСВ для выполнения функций 
банка-агента, т.к. в случае банкротства банк отстраняется от выдачи выплат и данные функции 
выполняет банк-агент.   
Джикович Владимир Велийкович, добавил, что каждое 1 число реестры вкладчиков обновляются и в 
случае банкротства банка эти реестры передаются уполномоченному банку, которого выбирает 
агентство по страхованию вкладов. 
По словам Владимира Велийковича при сегодняшней ситуации никаких массовых сокращений 
сотрудников  и закрытий филиалов банков не зафиксировано. Были случаи, когда банки 
отказывались от открытия новых филиалов, чтобы не расходовать лишние средства.  
 Надежда Борисовна Павлова, отметила, что  «Сбербанк» предлагает населению широкий спектр 
банковских  продуктов и постоянно занимается их усовершенствованием. Именно надежность и 
стабильное финансовое положение позволяет «Сбербанку» удерживать лидирующие позиции на 
рынке вкладов. В настоящее время банк работает в стандартном режиме и принимает вклады, 
выдает денежные средства, предлагает клиентам дополнительные удобства, например, более 
половины офисов «Сбербанка», которые находятся в Санкт-Петербурге переводятся на без 
обеденное обслуживание. 
На вопрос: «какие вклады сейчас актуальны?», Надежда Борисовна ответила, что в настоящее 
время в «Сбербанк» проводит акцию среди своих клиентов. В случае открытия вклада «Депозит» на 
6 месяцев (с 6.10 по 30.11) среди вкладчиков будет проходить розыгрыш призов в качестве которых 
определено двойное начисление процентов по вкладу. 
Александр Анищенко рассказал о том, что в «Газпромбанке» в сентябре количество вкладов 
возросло по сравнению с предыдущими месяцами 2008 года, однако особенного ажиотажа нет, и 
банк работает в обычном режиме. На сегодняшний день «Газпомбанк» принимает вклады в 3-х 
офисах, а в ближайшее время планируется открыть еще три офиса. 
По словам Александра Анищенко, сейчас наиболее популярные сроки вкладов – около 1 года. 
Также банкир отметил, что банк продолжает работать по кредитованию населения и предлагает 
следующие ставки: по автокредитованию 12,5-13% годовых; по ипотеке 13,75 – 14% годовых. В 



 

 

ближайшее время изменение ставок не ожидается. К зиме «Газпромбанк» готовит вклад 
«Новогодний». 
Алексей Моисеев, начальник управления инвестиционных продуктов УК БФА 
прокомментировал ситуацию на фондовом рынке, который с одной стороны является «барометром» 
для экономики с другой стороны зависит от эмоций участников. Бывают случаи один, из которых мы 
наблюдаем сейчас, когда эмоции берут верх над любыми прогнозами  и ожиданиями, следствием 
этого является экстремальная изменчивость цен. Алексей Моисеев, считает, что при 
распределении своих средств между депозитами, паями и т.д. частному инвестору не следует 
опираться на текущую ситуацию. Гораздо больше решение должно зависеть от того, на какой срок 
есть свободные средства, от того, на сколько большие риски готов предпринять инвестор. Если 
средства свободны на недлительный срок, если эти средства в обозримом будущем могут 
понадобиться, и если есть склонность к рискам, то, скорее всего, банковский депозит должен 
составить большую часть инвестиционного портфеля. В то же время следует учитывать, что при 
склонности к рискам и при наличие свободных средств на несколько лет стоит рассмотреть и ПИФы. 
По словам начальника управления инвестиционных продуктов УК БФА при текущей ситуации 
на фоне снижения стоимости акций на фондовом рынке нужно понимать, что имея на руках акции 
лучший способ минимизировать потери – переждать. 
Алексей Моисеев посоветовал, в не зависимости от состояния рынка (падает рынок, или растет) 
всегда полезна диверсификация, т.е. распределение средств между различными формами 
вложений. 
В заключении Алексей Моисеев добавил, что любую ситуацию нужно трезво оценивать, и  следует 
помнить, что, совершая какие-либо импульсивные действия вслед за кем-то можно потерять свои 
средства.  
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